

- Recherche cadranier

Madame Céline Autechaud nous a contacté pour le calcul et la réalisation d'un cadran sur sa maison à SANA (31). Elle souhaiterait un cadran sur pierre ou panneau comme par exemple celui que Serge Malassiné a présenté au Festival d'astronomie de Fleurance (PJ). «Mais, j'avoue que je ne sais pas encore exactement la forme ou le modèle. J'aime beaucoup la pierre et le laiton. Si, il doit y avoir un thème à choisir, c'est facile ce sera l'astronomie ». Le cadran serait implanté à 2,90 m du sol. Le mur est orienté vers le Sud.

Merci de prendre contacte directement par courriel : celine.autechaud@sfr.fr

Merci d'informer sauvageotph@wanadoo.fr pour la prise en compte de ce projet.

Cordialement et bonnes vacances (ou bon courage) à tous.

